



PRONUNCIAMIENTO

Jufed denuncia reforma ante ONU

POR DAVID VICENTEÑO

david.vicenteno@gimm.com.mx

A través de una comisión especial, integrantes de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) y del Colegio de Secretarios expondrán a la ONU los riesgos que representa, para los derechos humanos, el acceso a la justicia y la democracia, la reforma judicial que se votará en el Senado de la República.

El organismo informó ayer lunes que su participación se

realizará en el side event en la sede de las Naciones Unidas, en Ginebra, con la participación, por medio de video, de Margaret Satterthwaite, relatora especial de la ONU sobre independencia de magistrados y abogados.

Participarán también Diego Valadés, exdirector y decano del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM; Carlos Ayala Corao, vicepresidente de la Comisión Andina de Juristas y ex-presidente de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Abigail Ocampo Álvarez, jueza de distrito; Mayra González Solís, magistrada de Circuito, y Francisco López, del Comité de Independencia Judicial Colegio de Secretarios y Actuarios, tendrán intervenciones.

Un side event es un acto relacionado con la labor del periodo extraordinario de sesiones del organismo internacional, fuera de los procedimientos formales.

El pasado domingo se aprobó en comisiones el dictamen de la reforma judicial en el Senado.